

ORF.at



Foto: Tierparadies Schabenreith | Hofner  
Foto: Tierparadies Schabenreith | Hofner

CHRONIK

### Baby-Kater aus Rohr gerettet

**Mehrere Tage dürrte ein erst acht Wochen alter Kater in einem Rohr auf dem Gelände einer Firma in Ampflwang (Bezirk Vöcklabruck) gefangen gewesen. Freitagabend konnte das Tier gerettet werden.**

Die Retter waren zwei Mitarbeiter des Tierparadies Schabenreith, die durch einen Anruf auf den kleinen Kater und seine missliche Lage aufmerksam gemacht worden waren. Schon im Vorfeld war versucht worden, das Tier aus dem Rohr zu befreien. Die Feuerwehr war angerückt und hatte versucht, den Kleiner mit Wasser aus dem Rohr zu spülen. Diese Versuche waren allerdings nicht von Erfolg gekrönt, die Katze steckte weiterhin fest.



Foto: Tierparadies Schabenreith | Hofner

Mit einer Rohrkamera war die Position des festgesteckten Katers rasch gefunden.

Das Team des Tierparadies organisierte eine Reihe von Helfern: Die Firma Aichinger aus Niederthalheim rückte mit Rohrkameras an, mit denen der genaue Ort bestimmt werden konnte, an dem der kleine Kater im Rohr feststeckte.



Foto: Tierparadies Schabenreith | Hofner

Mit einem Bagger wurde das Rohr freigelegt.

Am Freitagabend war schließlich auch ein Bagger auf dem Gelände der Firma, mit dem an der richtigen Stelle das Rohr freigelegt wurde.